

LINDENBERG/MEMMINGEN

Preise für zwei Allgäuer Gartenbau-Betriebe

Für ihr vorbildliches Engagement in der Ausbildung hat Bayerns Landwirtschaftsministerin Michaela Kaniber 20 bayerische Garten- und Landschaftsbaubetriebe mit dem Staatsehrenpreis ausgezeichnet. Darunter sind auch zwei Unternehmen aus dem Allgäu: Die „Garten-Akzente Strahl GmbH“ aus Lindenberg (Westallgäu) und die „Hermann Kutter GmbH & Co. KG“ aus Memmingen. „Mit ihren beispielhaften Konzepten setzen die ausgezeichneten Betriebe hohe Maßstäbe in der Ausbildung junger Menschen und legen damit den Grundstein für die Weiterentwicklung der ganzen Branche“, sagte die Ministerin in München. Aufgrund der Corona-Pandemie konnte Michaela Kaniber die hohe Auszeichnung nicht persönlich überreichen. Die Betriebe bekommen eine Plakette zugesandt. Allerdings soll der Festakt nachgeholt werden. (az)